

ABSTRAK

Muhammad Alief Hidayat M, 2024. “ Efektivitas Sistem Informasi Manajemen Nikah (SIMKAH) terhadap Pencatatan Pernikahan di Kabupaten Luwu Utara” Tesis Pascasarjana Program Studi Hukum Keluarga Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Palopo. Dibimbing Oleh Dr. H. M. Zuhri Abu Nawas, Lc., M.A. dan Dr. Hj. Anita Marwing, M.H.I

Tesis ini membahas tentang Efektivitas Sistem Informasi Manajemen Nikah (SIMKAH) terhadap Pencatatan Pernikahan di Kabupaten Luwu Utara dengan rumusan masalah, 1). Penerapan Pencatatan Nikah Berbasis Aplikasi SIMKAH di Kabupaten Luwu Utara 2). Problematika digitalisasi Pencatatan Nikah berbasis Aplikasi SIMKAH di Kabupaten Luwu Utara 3). Solusi dari problematika digitalisasi pencatatan pernikahan yang berbasis SIMKAH di Kabupaten Luwu Utara. Jenis penelitian ini adalah kualitatif deskriptif melalui metode wawancara, observasi, dan dokumentasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa penggunaan SIMKAH telah membawa berbagai manfaat signifikan dalam menyederhanakan dan mempercepat proses pembuatan dokumen kependudukan. Dengan adanya program ini, masyarakat dan pemerintah dapat mengakses layanan publik KUA (Kantor Urusan Agama) dengan lebih mudah. Sistem Informasi Manajemen Nikah (SIMKAH) di Luwu Utara menunjukkan bahwa, walaupun telah diimplementasikan, SIMKAH belum mencapai tingkat efektivitas yang diharapkan. Meskipun demikian, upaya perbaikan terus dilakukan untuk meningkatkan kinerja dan pemanfaatan SIMKAH guna memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat Luwu Utara. Namun demikian, beberapa kendala seperti keterbatasan infrastruktur teknologi dan kurangnya pemahaman masyarakat terhadap penggunaan SIMKAH masih menjadi tantangan. Oleh karena itu, penelitian ini juga menawarkan rekomendasi untuk meningkatkan efektivitas SIMKAH melalui perbaikan infrastruktur, pelatihan petugas, dan peningkatan sosialisasi kepada masyarakat. Penerapan SIMKAH di Indonesia memiliki implikasi yang signifikan. SIMKAH dapat meningkatkan efisiensi administrasi dengan mempercepat proses pencatatan nikah dan mengurangi biaya administratif. Selain itu, dengan meningkatkan akurasi data kependudukan terkait pencatatan pernikahan, SIMKAH memungkinkan pemerintah untuk membuat kebijakan yang lebih tepat berdasarkan informasi yang akurat. Dengan memudahkan akses layanan, SIMKAH juga berpotensi meningkatkan kualitas pelayanan publik bagi masyarakat. Namun, tantangan infrastruktur teknologi informasi yang belum merata dan kekhawatiran terkait perlindungan data pribadi perlu diatasi untuk memaksimalkan manfaat penerapan SIMKAH secara menyeluruh

Kata Kunci : Efektivitas, Pencatatan Nikah, SIMKAH

ABSTRACT

Muhammad Alief Hidayat M, 2024. "Effectiveness of the Marriage Management Information System (SIMKAH) for Marriage Registration in North Luwu Regency" Postgraduate Thesis, Family Law Study Program, State Islamic Institute (IAIN) Palopo. Supervised by Dr. H. M. Zuhri Abu Nawas, Lc., M.A. and Dr. Hj. Anita Marwing, M.H.I

This thesis discusses the effectiveness of the Marriage Management Information System (SIMKAH) on Marriage Registration in North Luwu Regency with a problem formulation, 1). Implementation of SIMKAH Application-Based Marriage Registration in North Luwu Regency 2). Problems of digitizing marriage registration based on the SIMKAH application in North Luwu Regency 3). solution from probelomatics for digitizing SIMKAH-based marriage registration in North Luwu Regency. This type of research is descriptive qualitative using interview, observation and documentation methods. The research results show that the use of SIMKAH has brought various significant benefits in simplifying and speeding up the process of creating population documents. With this program, the public and government can access KUA (Religious Affairs Office) public services more easily. The Marriage Management Information System (SIMKAH) in North Luwu shows that, although it has been implemented, SIMKAH has not reached the expected level of effectiveness. Nevertheless, improvement efforts continue to be made to increase the performance and utilization of SIMKAH in order to provide better services to the people of North Luwu. However, several obstacles such as limited technological infrastructure and lack of public understanding of the use of SIMKAH are still challenges. Therefore, this research also offers recommendations for increasing the effectiveness of SIMKAH through improving infrastructure, training officers, and increasing outreach to the community. The implementation of SIMKAH in Indonesia has significant implications. SIMKAH can increase administrative efficiency by speeding up the marriage registration process and reducing administrative costs. In addition, by increasing the accuracy of population data related to marriage registration, SIMKAH allows the government to make more appropriate policies based on accurate information. By facilitating access to services, SIMKAH also has the potential to improve the quality of public services for the community. However, the challenges of uneven information technology infrastructure and concerns regarding personal data protection need to be addressed to maximize the benefits of implementing SIMKAH as a whole.

Keywords: Effectiveness, Marriage Registration, SIMKAH

المخلص

محمد أليف هداية م، 2024. "فعالية نظام معلومات إدارة الزواج (SIMKAH) في تسجيل الزواج في منطقة لولو الشمالية" رسالة الماجستير دراسات عليا، برنامج دراسة الأحوال الشخصية بالجامعة الإسلامية الحكومية بالوبو. بإشراف د. محمد زهري أبو نواس الماجستير، و د. الحاجة أنيتا ماروينج، الماجستير.

تناقش هذه الرسالة فعالية نظام معلومات إدارة الزواج (SIMKAH) في تسجيل الزواج في مقاطعة لولو الشمالية بصياغة المشكلة كالتالي، (1). تنفيذ تسجيل الزواج على أساس تطبيق SIMKAH في منطقة لولو الشمالية (2). المشكلات الرقمنة في تسجيل الزواج بناءً على تطبيق SIMKAH في منطقة لولو الشمالية (3). الحل للمشكلات الرقمنة في تسجيل الزواج على أساس SIMKAH في منطقة لولو الشمالية. هذا البحث هو بحث وصفي نوعي حيث يتم تنفيذ تقنيات جمع البيانات من خلال أساليب المقابلات والملاحظة والتوثيق. تظهر نتائج البحث أن استخدام SIMKAH قد حقق فوائد كبيرة مختلفة في تبسيط وتسريع عملية إنشاء الوثائق السكانية. مع هذا البرنامج، يمكن للجمهور والحكومة الوصول إلى الخدمات العامة في مكتب الشؤون الدينية بسهولة أكبر. يُظهر نظام معلومات إدارة الزواج SIMKAH في منطقة لولو الشمالية أنه على الرغم من تنفيذه، إلا أن نظام معلومات إدارة الزواج SIMKAH لم يصل إلى المستوى المتوقع من الفعالية. ومع ذلك، لا تزال جهود التحسين مستمرة لزيادة أداء واستخدام SIMKAH من أجل تقديم خدمات أفضل لسكان لولو الشمالية. وبصرف النظر عن ذلك، لا تزال العديد من العقبات مثل البنية التحتية التكنولوجية المحدودة وعدم فهم الجمهور لاستخدام SIMKAH تشكل تحديات. لذلك، يقدم هذا البحث أيضاً توصيات لزيادة فعالية SIMKAH من خلال تحسين البنية التحتية وتدريب المسؤولين وزيادة التواصل مع المجتمع. إن تنفيذ SIMKAH في إندونيسيا له آثار كبيرة. يمكن لـ SIMKAH زيادة الكفاءة الإدارية من خلال تسريع عملية تسجيل الزواج وخفض التكاليف الإدارية. بالإضافة إلى ذلك، من خلال زيادة دقة البيانات السكانية المتعلقة بتسجيل الزواج، تسمح SIMKAH للحكومة بوضع سياسات أكثر ملاءمة بناءً على معلومات أكثر دقة. من خلال تسهيل الوصول إلى الخدمات، تتمتع SIMKAH أيضاً بالقدرة على تحسين جودة الخدمات العامة للمجتمع. يجب معالجة تحديات البنية التحتية غير المتكافئة لتكنولوجيا المعلومات والمخاوف المتعلقة بحماية البيانات الشخصية لتعظيم فوائد تنفيذ SIMKAH.

الكلمات المفتاحية: الفاعلية، تسجيل الزواج، SIMKAH